

Veranstaltung

Digitalisierungskonferenz Sachsen-Anhalt

[28.07.2016] Am 25. August findet in Halle (Saale) die zweite Digitalisierungskonferenz Sachsen-Anhalt statt. Zentrales Thema ist die EU-Datenschutz-Grundverordnung.

Zum zweiten Mal findet am 25. August 2016 die Digitalisierungskonferenz Sachsen-Anhalt in Halle (Saale) statt. Wie die Firma IT-Consult Halle meldet, steht die Konferenz dieses Mal ganz unter dem Zeichen der EU-Datenschutz-Grundverordnung. Diese gilt ab dem 25. Mai 2018. Welche Neuerungen die Verordnung für den betrieblichen Datenschutz mit sich bringt und in welchen Prozessen die Unternehmen zur aktiven Umsetzung der neuen Gesetzgebung gefordert sind, soll in Referaten und Workshops gemeinsam mit den Datenschutzbeauftragten der drei Länder Mitteldeutschlands anhand von Praxisbeispielen erörtert werden. Die Teilnehmerzahl ist auf 90 Personen begrenzt. Um eine Anmeldung bis zum 15. August wird gebeten.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Panorama, Veranstaltung, Digitalisierungskonferenz, Datenschutz